



Reforma judicial no impactará a trabajadores: Dolores Padierna

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La integrante de Morena en la **Cámara de Diputados, Dolores Padierna**, enfatizó que la reforma judicial impactará solamente a jueces, magistrados y ministros y que las nuevas reglas no afectarán a los trabajadores, ni de base ni de confianza. Aseguró que no modificará las prestaciones de todo el personal que labora en el Poder Judicial Federal y tampoco afectará a las categorías de la carrera judicial.

https://drive.google.com/file/d/1o7UgTiK_I8wjnIrnCSr2ZWdqrA4JezV/view?usp=sharing